
 

 

 

 

 

◇生徒会サミットに参加しました！ 

  １２月１９日（土）に行われました市立高等学校生徒会サミットに生徒会執行部３名が

参加しました。今年につきましては感染症拡大防止の観点からリモート会議での実施と

なりましたが、北は北海道、南は鹿児島県までの市立学校計２２校が参加し自校の紹介

やテーマにおけるディスカッションを通して各校と交流しました。 

今回はその様子をご紹介したいと思います！ 

 

 

 

 

 

校旗を背に今から 

サミットが始まります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会通信   



 

 

 

 

画面を通して、参加校の生徒会

の人たちへ自校での取り組み

をしっかり話してくれました！ 

 

 

 

 

 

 

各校でのアイスブレイク

の様子です。 

各校がその地方ならでは

のクイズを三択形式で出

してくれました。 

～参考に一問～ 

「べっちょない」とは 

どういう意味でしょう。 

答えは一番最後にお伝えします。 

 

 



◇テーマディスカッション 

「メディアで地域活性化～高校生にできること～」をテーマに各校が

意見交換を行いました。現状から今の自分たちに何ができるかを

話し合いました。他県の人と交流することでいろいろな視点から

話し合いができ、貴重な時間になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分たちからもしっかり意見・

考えを話してくれました！ 

 

 

 

 

 



◇終わりに 

 ～他を知り、自己を高める～  

 生徒会サミットにおける目標です。今回のサミットを通してお互いの学校での取り組

みやそれぞれの地域での特色、価値観を共有することができました。この交流を通し

て西宮東高校のさらなる生徒会活動の活性化につなげたいと思います。 

 ここまでご覧いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 「べっちょない」とはどういう意味でしょう？ 

 正解は「大丈夫」でした。播州弁の言葉だそうです。 

 

 

 

 


